## **Aus EIBA Swiss wird Konnex Swiss**

ie Generalversammlung der EIBA Swiss legte am 15. März einen Meilenstein in der Vereinsgeschichte. Mit dem Namenswechsel von EIBA Swiss zu Konnex Swiss wurde auch einstimmig die Basis für die zukünftige Ausrichtung der Kommunikation und Strategie für KNX in der Schweiz gelegt.

Die neue Struktur des Vereines und die dadurch erstmals in dieser erweiterten Form durchgeführte GV war mit Spannung erwartet worden. Waren doch vor einem Jahr strukturbedingt nur 12 Mitglieder im Verein vertreten, sind es heute bereits über 70 Firmen, die sich in der Konnex Swiss zusammengeschlossen haben. Auch der vor dem Beginn der offiziellen GV stattfindende Infoteil fand bei den zahlreich anwesenden Mitgliedern reges Interesse. Die Möglichkeit, sich parallel zur Generalversammlung über aktuelle Trends im Umfeld von KNX zu informieren, wurde von allen Teilnehmern sehr begrüsst. Hier die wichtigsten Details zu diesen Trends:

KNX und die Schnittstelle zu SMI. Im ersten Referat des Infoteils zeigte Otmar Stillhard vom SMI Arbeitskreis, dass die Weiterentwicklung von Bussystemen in Gebäuden ein sehr aktuelles Thema mit Innovationen ist. SMI (Standard Motor Interface) ist eine neue digitale Schnittstelle für intelligente Sonnenschutzantriebe. Bei diesem System werden die

## Wichtige Termine

KNX Tischmesse für alle KNX-interessierten Personen und Busprofis. Hersteller und Dienstleister präsentieren ihre Produkte rund um KNX

18. Mai	Berufsschule Lausanne
	(EPSIC)
6. Juli	Elektro Ausbildungs-
	zentrum Effretikon
3. Novemb	er Berufsschule St. Gallen
jeweils 15.0	00 bis 18.30 Uhr



Werner Roth, Firma ProBus Technik AG, präsentierte die Schnittstelle von KNX zu Revox aus seiner Erfahrung als Systemintegrator.

Antriebe vergleichbar mit dem DALI-Bus für das Licht miteinander vernetzt und mit Hilfe eines Gateways an das Bussystem KNX angeschlossen.

Intelligentes Wohnen mit KNX. Das Innovationspotenzial von KNX im Wohnbau ist immer wieder ein spannendes Thema. In diesem Zusammenhang stellten Werner Roth (ProBus Technik AG) und David Brouwer (Revox Schweiz AG), eine elegante Lösung der Integration von Musik und KNX vor. Revox, in der Schweiz sehr gut bekannt, hat dazu ein KNX-Gateway entwickelt, welches standardmässig erhältlich ist. Damit kann auf einfachste Art nahezu die gesamte Funktionalität der Musiksteuerung via KNX realisiert werden. Der Bewohner kann durch die Vernetzung beim Verlassen der Wohnung mit dem Zentral-Aus-Taster nicht nur das Licht, sondern auch gleich die Musik im ganzen Wohnraum abschalten oder die Musik im Raum zusammen mit einer Licht-/Jalousie-Stimmung über eine Taste abrufen.

Konnex Association in Brüssel. Heinz Lux, Director Marketing & Communication der Konnex in Brüssel, informierte im letzten Referat des Infoteils die Mitglieder über die internationale Ausrichtung von Konnex. Auch hier gibt es durch die Verbindung von EIB und KNX einiges an Änderungen in der Organisation. Die Hauptaussage war klar: Das System und die Kommunikation ab heute heisst KNX. Für die Mitglieder der Konnex Swiss war dies eine interessante Gelegenheit, direkt mit der Konnex Association aus Brüssel in Kontakt zu treten.

Unter neuer KONNEX Swiss-Fahne, Der Namenswechsel von der EIBA Swiss zur Konnex Swiss war sicher eines der von allen Mitgliedern mit am meisten Spannung erwarteten Traktanden an der diesjährigen Generalversammlung. Eine klare Kommunikation für die Zukunft, und die Konzentration der Kräfte für KNX sind wichtige Argumente für einen Namenswechsel. Tradition, Bekanntheit und Kontinuität von EIB auf der anderen Seite sind Werte, die KNX ebenfalls auszeichnen. Einige Mitglieder, die in Ihrer Kommunikation bereits auf KNX umgestellt haben, berichten von durchaus guten Erfahrungen mit der Kommunikation. Sie werten den Umstieg sehr positiv und bringen diesen in Einklang mit dem Innovationsgrad der Firma. KNX als System, Marke und Technologie und Konnex Swiss als aktiver Verein sind somit eine optimale Kombination. Die Mitglieder stimmten dem Namenswechsel einstimmig zu und unterstützen in ihrer Arbeit in Zukunft das Produkt und den Namen KNX.

Geplante Aktionen im Jahr 2006. So wird auch in diesem Jahr die begehrte bus-NEWS wieder erscheinen. Mit dem neuen Auftritt von Konnex Swiss wird es auch hier eine Anpassung im Erscheinungsbild realisiert. Lassen Sie sich überraschen. Die schweizweit regional geplante Tischmesse der Konnex Swiss wird ein weiterer Meilenstein im Vereinsjahr 2006 sein (siehe Kasten).

Konnex Swiss Strehlgasse 32, 8600 Dübendorf Telefon 043 819 17 62 E-Mail: contact@konnex-swiss.ch Website: www.konnex-swiss.ch